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INTERROGAZIONE

Oggetto: piano pluriennale di edilizia scolastica e sicurezza, qualità, igiene e comfort degli edifici scolastici 
modenesi.

PREMESSO

1) che sono circa 100.000 i ragazzi che sono entrati quest'anno nelle scuole modenesi di ogni ordine e 
grado, circa 1500 in più rispetto all'anno precedente;

2) che il nuovo anno scolastico 2010-2011 inizia all'insegna di importanti novità introdotte dalla riforma 
Gelmini;

3) che sicuramente la nuova riforma avrà qualche ripercussione nell'organizzazione dei flussi nelle singole 
scuole;

4) che l'edilizia scolastica modenese presenta carenze diffuse che la rendono inadeguata alle necessità;

I sottoscritti
CHIEDONO

Di venire informati:
a) se visto l'incremento del numero degli alunni le aule a disposizione sono state sufficienti oppure si è 

dovuto ricorrere a soluzioni tampone;
b) sull'organizzazione della scuola modenese: cioè come è distribuita nei vari edifici scolastici e quali e 

quante scuole e classi per ciascun edificio;
c) se esiste un piano pluriennale di  edilizia scolastica relativo alla scuola dell'infanzia comunale  e 

statale, alla scuola elementare statale e alla scuola media statale;
d) sulla situazione degli edifici scolastici modenesi relativamente a sicurezza, qualità, igiene e comfort.
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